



**WISSENSCHAFT
FÖRDERN – ZUKUNFT
GESTALTEN**



**FREUNDEN-
KREIS**



Wissenschaft fördern – Zukunft gestalten

Hervorragende Forschung lebt vom Austausch von Ideen, Erfahrungen und Perspektiven. Das Max-Planck-Institut für molekulare Biomedizin fördert diesen Dialog aktiv: Es lädt regelmäßig nationale und internationale Gäste aus Wissenschaft und Gesellschaft ein, die in Fachvorträgen aktuelle Entwicklungen vorstellen und Impulse für Zusammenarbeit geben.

Symposien und Tagungen am Institut bieten vor allem jungen Forschenden die Möglichkeit, ihre Arbeiten zu präsentieren, interdisziplinäre Kontakte zu knüpfen und sich fachlich wie persönlich weiterzuentwickeln. Ergänzend unterstützt das Institut Fortbildungsangebote – etwa zu Karriereplanung oder Chancengleichheit – und schafft so ein Umfeld, das individuelle Entwicklung, faire Perspektiven und wissenschaftliche Exzellenz miteinander verbindet.

Auch der Austausch mit der Gesellschaft ist dem Institut ein wichtiges Anliegen. Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler geben bei ausgewählten Gelegenheiten Einblicke in ihre Forschung und tragen dazu bei, wissenschaftliche Themen verständlich und zugänglich zu machen.



Am Max-Planck-Institut für molekulare Biomedizin glauben wir, dass bahnbrechende Forschung dann gedeiht, wenn sie fest in den gesellschaftlichen Bedürfnissen und im Austausch verankert ist.

Exzellente Wissenschaft gezielt unterstützen

Die Max-Planck-Gesellschaft ist ein eingetragener Verein und keine staatliche Einrichtung – auch wenn ihre Finanzierung überwiegend aus öffentlichen Mitteln erfolgt. Diese Mittel sind ausschließlich für Forschungszwecke bestimmt. Zusätzliche Angebote wie der Empfang von Gastwissenschaftlern, der Austausch mit externen Besuchergruppen oder die institutsinterne Vernetzung erfordern ergänzende finanzielle Unterstützung.

Um solche Maßnahmen zu ermöglichen, wurde der Freundeskreis des Max-Planck-Instituts für molekulare Biomedizin gegründet. Er unterstützt gezielt dort, wo über den regulären Forschungsbetrieb hinaus zusätzliche Mittel benötigt werden.

Informationen aus erster Hand

Als Unterstützerin oder Unterstützer des Max-Planck-Instituts werden Sie zu öffentlichen Wissenschaftsveranstaltungen am Institut eingeladen. Dort können Sie sich direkt vor Ort über aktuelle Entwicklungen informieren und sich mit dem Direktorium austauschen.

Darüber hinaus informiert Sie das Institut – sofern Sie ein Abonnement wünschen – regelmäßig per Newsletter über aktuelle Forschungsergebnisse.

Standort mit Perspektive

Das Max-Planck-Institut für molekulare Biomedizin, gegründet im Jahr 2001, ist seit 2006 im Life Science Quartier im Westen der Stadt untergebracht. Die markante grüne Glasfassade des Gebäudes steht für einen modernen Forschungsstandort mit einer offenen, internationalen Ausrichtung.

Im Fokus unserer Arbeit steht die Frage, wie Zellen miteinander kommunizieren und gemeinsam Gewebe bilden, erhalten und reparieren. Diese Prozesse sind entscheidend für die Entwicklung des Körpers, seine Regeneration und ein gesundes Altern.

Unsere Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler nutzen modernste genetische und bildgebende Verfahren, um die Modellsysteme von Blutgefäßen und Epithelien auf allen Ebenen zu untersuchen – vom Gen bis zum Organismus. Ziel ist ein ganzheitliches Verständnis der biologischen Abläufe, das neue Wege zur Vorbeugung und Behandlung schwerer Krankheiten wie Krebs oder Herz-Kreislauf-Erkrankungen eröffnet.

Mit seiner besonderen Forschungsstrategie und Expertise nimmt das Max-Planck-Institut in Münster eine einzigartige Stellung ein – mit langfristiger wissenschaftlicher Relevanz.



Fördern Sie den Dialog – gestalten Sie mit

Wenn Sie unsere Arbeit unterstützen möchten, freuen wir uns über Ihre Spende in Höhe von mindestens 100 Euro. Gerne erinnern wir Sie einmal jährlich an die Möglichkeit einer Zuwendung. Sie erhalten natürlich eine Spendenbescheinigung.

Ihre Spende fließt vollständig in die Förderung von Kommunikationsveranstaltungen sowie in Maßnahmen zur Stärkung der Austausch- und Dialogkultur innerhalb unseres Instituts.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.

So können Sie uns unterstützen:

Wenn Sie dem Freundeskreis beitreten möchten, senden Sie uns bitte eine E-Mail mit Ihren Kontaktdaten – alternativ können Sie auch den QR-Code verwenden. Informieren Sie uns bitte auch, ob Sie den Newsletter abonnieren möchten.



↘ *QR-Code für die Anmeldung zum Freundeskreis.*

Im Anschluss überweisen Sie Ihren Förderbeitrag von mindestens 100 Euro auf das angegebene Konto. Auch hier können Sie den QR-Code verwenden.



↘ *QR-Code für die Überweisung. Scannen Sie diesen bitte in Ihrer Banking-App und passen ggf. den Betrag an.*

Wir danken Ihnen herzlich für Ihr Engagement und Ihre Unterstützung.



Unsere Arbeit in der Biomedizin hat das Potenzial, die Gesundheit, Langlebigkeit und das Wohlbefinden der Menschen zu fördern – aber wir können das nicht allein tun.

Kontakt

Max-Planck-Institut für molekulare Biomedizin
Freundeskreis
Röntgenstraße 20
48149 Münster

E-Mail: freundeskreis@mpi-muenster.mpg.de

Martin Becker

Leiter Verwaltung
Tel. 0251 70365-910

becker@vw.mpi-muenster.mpg.de

Dr. Jeanine Müller-Keuer

PR-Referentin
Tel. 0251 70365-325

presse@mpi-muenster.mpg.de

Kontoinhaber: Max-Planck-Gesellschaft MPI für molekulare Biomedizin
IBAN: DE64 7007 0010 0195 1383 13
BIC: DEUTDEMMXXX
Kreditinstitut: Deutsche Bank AG München

Verwendungszweck: **Spende Freundeskreis**